

EN LIBERTAD. El sábado anterior fueron puestos en libertad nueve personas que fueron detenidas en la colonia 22 de Abril, de Soyapango, acusadas de pertenecer a una célula de las FPL, según informaron en ese cuerpo de seguridad.

## Cinco mil salvadoreños irían a Arabia Saudita

co mil trabajadores se es-tima se podría enviar a la Arabia Saudita, se indicó en fuentes del Ministerio de Trabajo.

Se dijo que en caso de continuar con el Progra-ma a través de la Morrison Knudsen Saudi Arabia Consotium, se enviarían hasta un número de 5 mil trabajadores a la Arabia Saudita para que trabajen en la construcción de la Ciudad Militar del Rey Khaled, ya que se estudian los mecanismos para continuar proporcionando trabajo a los salvadore-

Por otra parte, señaló la fuente, que el próximo contingente saldrá a meplan de reenganche y no como un nuevo programa de contratación. La contrucción de la Ciudad Milita, ya dicha, tenía una duración de 11 años, de los cuales sólo quedan 9 para finalizar ya que el programa se inició en 1978.

Según las estadísticas que lleva la Oficina Local que lleva la Oficina Local de Empleo, del Ministerio de Trabajo, el movimiento laboral hacia Arabia Saudita se inició hace dos años, después que se completaron las negociaciones entre la MKSAC y el Ministerio de Trabajo y es firmé al construire de la constitución de Carabajo de Car y se firmó el convenio que estipulaba las condiciones generales de la construc-

Pasa a la página 25

### Una semana dan para solución a demandas Una semana para que se

les atienda sus demandas laborales dan a las autori-dades de Salud, trabajadores del Sindicato Gremial de Trabajadores de Enfer-mería de El Salvador.

Las prestaciones las exigen especialmente emple-ados del Hospital de Ahuachapán. De no resolverse en una semana, dicen, SIGEESAL, miembro de FESINCONSTRANS, se tomarán acciones concretas para reivindicar los derechos de los tra-

car los derecnos de los tra-bajadores.
Entre las demandas planteadas están: Aumen-to salarial del 76% para to-do el personal; trabajar únicamente 39 a cambio de 44 a la semana al personal de servicios, de mante-nimiento, técnico, etc.

Exponen asimismo, quejas contra el Jefe de Oficina, quien llega tarde y trata mal a todos sus su-balternos.

Piden también contratar personal extra para que haga las vacaciones del personal permanente, ya que actualmente lo que hacen es recargar traba-

io. Tomar en cuenta la antigüedad y capacidad de los trabajadores para su ascenso.

Piden también se investigue por qué el personal de cocina trabaja 12 horas los días domingos y festi-

Finalmente piden la investigación de otras ano-malías, así como el despido de jefes que tratan mal a sus subalternos.

# ANEP pedirá permiso para analizar cambios

Este día la Junta Directiva de ANEP se presen-tará al Ministerio del Interior, con el fin de solicitar permiso para un progra-ma televisado "Aclara-ciones sobre la legislación de la reforma agraria y de la nacionalización banca-

La Junta Directiva de la Asociación Nacional de le Empresa Privada (ANEP), indicó que solici-tará al Ministerio del Interior permiso para proyectar un programa televisa-do, cuyo título es "Aclaraciones sobre la legislación

de la reforma agraria y la nacionalización bancaria, ya que el Estado de Sitio suspendió las garantías del Art. 158 de la Constitu-ción Política relativas a la libertad de expresión; pero —enfatizaron—, que es su deseo presentarse ante el pueblo salvadoreño por medio de los canales pri-vados de televisión, con "el objeto de aclarar técnicamente errores conte-nidos en la legislación, jamás para oponerse a los cambios"

Los directivos de esa or-Pasa a la página 44

# En Managua reunión de los mandatarios de C.A.

Los mandatarios de centro América se reunirán en Managua, Nicaragua, durante la segunda quincena de este mes, para realizar una revisión sobre problemas políticos y económicos de la región.

politicos y economicos de la region.
Fuentes bien informadas detallaron que en la reunión
se tratará la agenda en la cual figuran temas relacionados con la reactivación del Mercado Común Centroamericano; la búsqueda de un mecanismo de pacificación al
diferendo entre El Salvador y Honduras y la ejecución de un programa de transformaciones sociales para ali-viar la crisis política y económica que afrontan los países centroamericanos

Por su parte, el canciller de Honduras, Dr. Eliseo Pérez Cadalso, dijo que la cita cumbre de los mandatarios se llevara a cabo poco despues de la reunión de los can-cilleres de Centro América, Panamá y República Domi-nicana, que se efectuará del 14 al 16 de marzo, en San José, Costa Rica, en la cual se planificará la agenda. Previamente se reunirán también en Costa Rica, el martes 11 de marzo, los cancilleres de El Salvador y Honduras, Pérez Cadalso y Dr. Fidel Chávez Mena, pa-

ra continuar sus encuentros bilaterales sobre el proceso de la mediación. Ya sostuvieron dos citas en la misma

capital josefina.

Pérez Cadalso señaló que está confirmada la asistencia de los mandatarios de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica. Posiblemente también llegue el presidente de Panamá, Lic. Aristides Royo.

Pasa a la página 22

#### Bomberos piden les den ayuda

(Santa Ana). El Cuerpo de Bomberos Voluntarios de El Salvador, sección Santa Ana, han hecho varias peticiones a la actual municipalidad santaneca De acuerdo al escrito dirigido al alcalde Carlos Antonio Sandoval, solicitan que se les asigne en el presupuesto del corriente año la ayuda que por años les daban doscientos colones y la anterior municipalidad la suspendió.

También solicitan que se les autorice hacer uso de las instalaciones municipales de las bodegas del barrio San Miguelito para poder guardar el equipo.



Todos los propietarios de tierras con extensión menor de 500 hectáreas, o sean 700 manzanas, pueden disponer de sus propiedades gravándolas o hipotecándolas a fin de obtener créditos para la producción o para el mejoramiento de la misma propiedad.

Toda mejora que se realice a partir de la vigen-cia de la Ley Básica de Reforma Agraria, será cancelada en efectivo en el momento en que sea

Pasa a la página 44



IDENTIFICADO. José Roberto Padilla, de 22 años. fue identificado como uno de las trecce víctimas del lo-cal de FENASTRAS, que fueron encontrados en carretera a Las Cruces.



PERECE. (Santa Ana). José Boanerges Solís, estu-diante, murió juntamente con doce personas más que se encontraban en el local de FENASTRAS.

# Análisis del Código Procesal Civil hacen

Un análisis a fondo del contenido del proyecto del Código Procesal Civil y Mercantil, en forma interma y rápida, con la partici-pación de todos los ca-tedráticos que imparten dicha materia, por espacio de una semana, se hará a partir de este día.

Así se expresó el Dr. Jo-sé Ignacio Paniagua, jefe del Departamento de Derecho Privado y Procesal, de la Facultad de Ju-risprudencia y Ciencias Sociales de la Universidad de El Salvador.

Posteriormente, el Dr. Paniagua, agregó, que se llevará a cabo una mesa redonda, con la intervención de funcionarios judiciales y directivos de las diversas asociaciones de abogados, para definir conclusiones, para mejo-rar la sistemática de esa legislación. Esas observa-ciones se propondrá a los titulares del Ministerio de Pasa a la página 25

## Daños en algodón dará efectos en la economía

La economía nacional, está recibiendo el impacto desalentador del caos prodesalentador del caos pro-vocado por las quemas de plantaciones y cosechas de algodón en diversas propiedades, por parte de los grupos subversivos, según voceros de la Aso-ciación Salvadoreña de Industriales (ASI).

#### Comunicado

Damos a conocer a continuación, un comunicado oficial, a través del cual se puntualiza lo que ha sido la industria algodonera salvadoreña, como generadora de empleo, impul-sadora de la economía y

como punto de propaganda para el prestigio de la capacidad técnica y de productividad del obrero de nuestro país.

He aqui, el documento. Dice así:

#### "Destrucción del algodón

Una incidencia insos-pechable en diversos renglones de la economía nacional tendrá la merma que sin lugar a duda experimentará la producción algodonera en el presente año, como consecuencia de la destrucción de

Pasa a la página 13



REFORMA AGRARIA EN MARCHA. El sábado pasado, miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno realizaron una gira de inspección a algunas propiedades de la Zo-na Oriental del país, que han sido afectadas por la Reforma Agraria. Vemos cuando el coronel Adolfo Arnoldo Majano y el Dr. José Ramón Avalos Navarrete, cambiaban impresiones con delegados del MAG y del ISTA. También estuvieron oficiales y soldados que celan el orden en las citadas propiedades que ahora pasan a manos de los campesinos.